

Una Actualización Mensual Para los Empleados de Servicios de los Comidas de UMD



The Dish

Noviembre 2025

El Rincón de el Director

A medida que avanzamos en el semestre de otoño de 2025, quiero dedicar un momento para reconocer y celebrar todas las emocionantes actualizaciones que llegan a los Servicios de Comedor.



Al concluir otro semestre increíble, quiero expresar mi más sincero agradecimiento a todos los miembros de nuestro equipo de Servicios de Comedor

Su dedicación, trabajo en equipo y la hospitalidad de Maryland han dejado una vez más una huella imborrable en nuestra comunidad universitaria. Desde temprano en la mañana hasta altas horas de la noche, nos han brindado experiencias gastronómicas excepcionales

para miles de personas huéspedes cada día, alimentando no solo sus cuerpos sino también su sentido de pertenencia a Maryland.

La División de Asuntos Estudiantiles celebró recientemente su cena anual de premios por años de servicio la que se honró a los empleados que han dedicado 30 años o más a la Universidad de Maryland.

Nos enorgullece reconocer a varios miembros de nuestra familia de Servicios de Comedor por su extraordinario compromiso y contribuciones a lo largo de las décadas:

Sus años de servicio reflejan una profunda pasión por la excelencia y un impacto duradero en nuestro

campus.

¡Felicitaciones a todos por este increíble logro!

Al acercarnos a las vacaciones de invierno, les animo a que se tomen un tiempo para descansar, recargar energías y celebrar.

Con familia y amigos. ¡Te lo mereces!

¡Gracias por otro semestre exitoso y les deseamos un brillante y gratificante año nuevo!

 Chris Moore, Director of Dining Services



Michael Christie
30 años



Naila Hussain
35 años



Manuel Molina
35 años



David Bullock
35 años



Bart Hippel
35 años

Empleado Destacado

¡El foco de atención de este mes es Yetnayet Woldetensay!

Con casi 20 años de servicio dedicado, Yetnayet ha sido un pilar fundamental de los Servicios de Comedor desde que comenzó su trayectoria en el Campus Norte. Conocido por su paciencia, fiabilidad y disposición a ayudar, encarna el espíritu de trabajo en equipo que mantiene nuestras operaciones funcionando sin problemas. Gracias, Yetnayet, por tu compromiso, amabilidad y la energía positiva que aportas al equipo de la tienda de conveniencia cada día. Tu dedicación es invaluable. ¡El trabajo y la actitud amable dejan una huella imborrable en todos los que te rodean! ¡Estamos muy orgullosos de Yetnayet y agradecidos de tenerlo como miembro del equipo de Convenience Shops!

¡Nomine a un miembro del equipo para el *Empleado Destacado* del próximo mes!



¿Qué se está cocinando!?

Durante el reciente discurso del Presidente Pines en el campus, el Servicio de Comedores recibió un reconocimiento especial por sus excepcionales contribuciones a la comunidad universitaria. El Presidente Pines destacó el papel fundamental de nuestro equipo en la configuración de la experiencia en Maryland, sirviendo millones de comidas cada semestre y proporcionando un ambiente acogedor y de apoyo que ayuda a nuestros estudiantes y huéspedes a prosperar. Tras el discurso, compañeros de toda la División de Asuntos Estudiantiles y de otros ámbitos compartieron sus felicitaciones y su orgullo por los logros de nuestro equipo:

“Me alegra mucho que los más altos niveles de liderazgo estén celebrando; Excelente trabajo de su equipo!”

— Allyn Powell, Centro de Carreras Universitarias

“Es un reconocimiento bien merecido por todo el duro trabajo realizado y el compromiso de tantos.”

— Colleen Wright-Riva, Vicepresidenta Adjunta

“¡Excelente! ¡Un reconocimiento bien merecido para este fabuloso equipo!”

— Tracy Kiras, Comunicaciones Estratégicas y Marketing

“¡Fantástico! Un gran equipo de principio a fin.”

— Warren Kelley, vicepresidente asociado sénior

Estos mensajes de apoyo reflejan lo que ya sabemos: el servicio de comedor está formado por personas dedicadas, talentosas y apasionadas que hacen realidad la hospitalidad de Maryland cada día.

¡Felicitaciones a todo nuestro equipo por este merecido!

Próximos Talleres

» Capacitación en prevención del suicidio:

La capacitación para evaluar, responder y prevenir el suicidio (TERPS, por sus siglas en inglés) para Terps es una capacitación integral presencial de 3 horas que brinda a los docentes y al personal la información necesaria para reconocer cuándo un estudiante está en crisis y las habilidades y los recursos para responder de manera efectiva. [Regístrate Aquí](#)

» **3 de diciembre • 9:00am–12:00pm. [Regístrate Aquí](#)**

» Capacitación ServSafe (español):

» 13 y 14 de Enero

»

» Formación ServSafe (inglés):

» 15 y 16 de Enero

»

» Muestra culinaria:

» 15 de Enero, de 11:00 am 1:00 pm
Yahentamitsi Refectorio

» Entrenamiento intensivo de enero:

» 21 de enero, de 11:00 am 1:00pm Yahentamitsi